
COMUNE DI GORDOLA 

MM NO. 1280 

RAPPORTO DELLA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

On. Presidente e consiglieri comunali, 

La commissione della gestione si è incontrata per discutere il messaggio in questione giovedì 8 gennaio 2015 con il 

capo dicastero Damiano Vignuta ed il tecnico comunale Werner Garbani-Mercantini. In questo incontro c'è stata la 

presentazione del progetto in dettaglio seguita da una discussione in merito. 

Da anni il Comune di Gordola è confrontato con il problema generato dal traffico veicolare nei pressi degli accessi dei 

nostri centri scolastici. Si è quindi deciso di adottare misure efficaci a favore di una maggiore sicurezza lungo le strade 

che accedono ai nostri edifici scolastici attraverso interventi di moderazione e di segnaletica . Già in precedenza il 

Municipio ha fatto allestire diversi progetti di messa in sicurezza del precorso casa-scuola. 

Il concetto generale di questo progetto è costituito dalla messa in sicurezza del tratto di un camminamento pedonale 

su Via Verzasca tramite la creazione di una corsia pedonale, di un tratto di sentiero e di un'area d'attesa per 

l'attraversa mento . 

Inoltre è previsto il miglioramento dell'illuminazione per garantire la visibilità nei punti di attraversamento e lungo la 

strada. Ultimo punto è la messa in sicurezza della balaustra per mezzo di una rete metallica . 

Osservazioni 

La Commissione della Gestione non ha particolari osservazioni sul progetto, ma comunque vuole esprime i seguenti 

spunti di riflessione: 

l. La corsia pedonale di 1,20 metri, demarcata sfruttando lo spazio sulla carreggiata esistente, appare eccessiva. 

Nonostante le risposte e motivazioni del tecnico comunale Werner Garbani-Mercantini, la Commissione é 

comunque rimasta dell'idea che larghezza non debba superare i 0.80 metri (in rapporto anche alla larghezza 

della careggiata, della presenza dei due tornanti e della salita della stessa). 



Il. La Commissione chiede al Municipio di mantenere una continuità (specialmente per quel che riguarda 

l'arredo urbano) tra questo e gli altri progetti di moderazione al fine di avere una linearità ed uno stile 

omogeneo all'interno del territorio del nostro Comune. 

Conclusioni 

Alla luce di quanto espresso, la Commissione della Gestione invita il Consiglio Comunale a voler sostenere il MM 1280 

in tutto il suo dispositivo, ossia. 

l. Al Comune è concesso un credito fi Fr. 75'000.- per la messa in sicurezza del camminamento pedonale lungo 
la Via Valle Verzasca; 

Il credito è iscritto ad un nuovo conto investimenti del Comune. 

2. Il credito è ritenuto valido all'indice del costo della vita al l. dicembre 2014, rifvalutato di conseguenza alla 
data di esecuzione dei lavori. 

Ai sensi dell'art. 13 cpv. 3 LOC, è fissato un termine di tre anni decorrente dall'assunzione di valore di cosa 
giudicata dalla presente risoluzione entro il quale il credito richiesto decade se non verrà utilizzato. 
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